

(平成5年12月1日)
世帯 38,359 (+ 83)
人口 110,903人 (+ 168)
男 57,260人 女 53,643人

えひな

編集・発行
海老名市役所広報広聴課
〒243-04
神奈川県海老名市勝瀬175
☎ (0462) 31-2111

犬は人類最良の友達

吉



「日本一」の旗印を持った桃太郎の勇ましい姿を見て、

「桃太郎さん、桃太郎さん。どうへ行かれるのですか」と、真っ先に声をかけた犬は、「日本一の住み良いあるさとをつくるため、その妨げになる鬼征伐に行くのだ」という桃太郎の言葉に感動して、

「お供します。連れて行ってください」

と、進んで協力を申し出ました。

鬼とは、欲望のままに人のものをみんな奪い取ってしまふ「餓鬼」や、六本の手を持つて争いに明け暮れる「修羅」、他人の幸福をねたんて不幸を喜ぶ「畜生鬼」のことで、鬼ヶ島はその根拠地でした。もしも、正義感の強い犬が先頭に立って協力しなかつたら、鬼征伐はできなかつたかもしません。

猫は家につくもの、といわれ、住居に執着を持つので、連れて引っ越ししても元の家に戻る、といいますか、犬は人につき、主人の行く所へはどこまでもついて行って生活を共にし、協力を惜しません。

「犬」という字が、「人」に横一画を加えて人の深い係わりを表し、右肩の点でその存在を示すのは、まさに「人類の友」にやさしい形であって、それがものへんがないのもうなづけます。

よく飼い慣らされた動物でも、人目を離れると勝手な行動をとるものですが、犬だけは首輪や引き綱がなくて、

主人の行く所へは火の中、水の中でもついて行きます。

動物の芸は、みんな食べ物の優美が欲しくてするのですが、犬だけは報酬など考えず、主人の心を察して行動します。「ラ掘れ、ワン、ワン」と、宝物の在りかを教えた花咲さんの犬のようだ、人が何を求めているのかを察して積極的に協力する動物は、犬以外にいません。まさに人類にとって最高の伴侶と言えるでしょう。

また、どんな好物が目の前にあつても、主人が「待て」と言えば、「よし」と言うまではいつまでも待ります。こんなに素直でかわいい動物は、ほかにはいません。

馬も古くから人間によく協力してきたので、犬とともに「犬馬の労」とたたえますが、命をかけて主人に尽くす誠実な犬とは格段の差があるので、「忠犬」とは言いますが「忠馬」という言葉はありません。

愛玩犬だと思われていた仲も、一下廻上の時代には毒見役として主君の身辺に仕え、日夜忠節に励んでいたと知つては、くしゃくしゃの顔も笑えなくなります。

犬は「義、礼、智、信、忠、考、悌」の八徳を備えた動物と言われ、「南総見八犬伝」はその八徳を八犬士に仕立てたものですが、戌年の年頭に当たって、八徳のうちの一つでも身について、犬に負けない誠実さで人間関係を育てていきたいものです。

この話は、小島直司さんが執筆されました。



新春の海老名駅伝にご声援を

市・高座駅伝にご声援を

陸上競技場を
9時スタート

回毎老名市駅伝競走大会が行
われます。

午前9時に運動公園陸上競技
場をスタートし、門沢橋自治会

同観覧場にゴールする(区間
照)

二十六・二十七日です(左回参
照)

なお、カット内の時刻は先頭
通過予定時刻で、ゴール予定期
間

の盛大な声援をお願いしま
す。

コース上の駐車はご遠慮を

おねがいします。事故防止のため
でも声援など混雑することが
予想されます。事務所へお問い合わせ
にも、コース上の駐車はご遠
慮ください。

新春恒例の駅伝にご声援を(去年撮影)



広報えびな

平成6年(1994年)1月1日



広報えびな

平成6年(1994年)1月1日

第548号 (6)

548号 (6)

27万人の隊員に支えられて

トボールに熱中、県代表として活躍した。当時は、バスケットボールの実業団に入っていた。会社勤めをと思っていたが、父の軍人への強い勤めもあり、どうせ軍人になるなら、そのときは米国の電車ではないと、あがめの海軍を志願した。

「今回の受章は、自衛隊員である海上幕僚長や、統合幕僚会議議長(昭和58年3月退任)を務め、このほど勲二等瑞宝章を受章した矢田次夫さん(国分北、70歳)。島取町の高城村(現在の倉吉市)生まれの矢田さんは、子供のころから青が高く、体格もよく、中学時代はバスケット

部(9時11分)、有馬中学校(9時27分)、大谷小学校(9時38分)、杉本小学校(9時51分)、今泉小学校(10時7分)を中継、抗の四部門で競われます。沿道

も盛んな声援をお願いします。

この大会は、自治会対抗、事業所対抗、中学生対抗、女子対抗の四部門で競われます。沿道

も盛んな声援をお願いします。

この大会は、沿道での声援など混雑することが予想されます。事故防止のため、コース上の駐車はご遠慮ください。

コース上の駐車はご遠慮を

おねがいします。事故防止のため、コース上の駐車はご遠慮ください。

ペアテさん(左から2番目)の指導で徐々に上達

刺繍(ししゅう)「入門編」と題

し、去年9月二十日から十一月

二十二日までの全八回にわたり開催されました。

講師は、ヨーロピアンクロスステッチ

で市内在住の「ベアーテス・クロスステッチ・ハウス」主宰

・岩田アブチさん、アシスタン

トとして同会員の石川元子さ

身で市内在住の「ベアーテス・

クロスステッチ・ハウス」主催

刺繡(ししゅう)「入門編」と題

し、去年9月二十日から十一月

二十二日までの全八回にわたり開

かれていました。

講師は、ヨーロピアンクロス

ステッチ・ハウス」主宰

アブチさん、アシスタン

トとして同会員の石川元子さ

身で市内在住の「ベアーテス・

クロスステッチ・ハウス」主催

刺繡(ししゅう)「入門編」と題

し、去年9月二十日から十一月

二十二日までの全八回にわたり開

かれていました。

講師は、ヨーロピアンクロス

ステッチ・ハウス」主宰

アブチさん、アシスタン

トとして同会員の石川元子さ

身で市内在住の「ベアーテス・

クロスステッチ・ハウス」主催

刺繡(ししゅう)「入門編」と題

し、去年9月二十日から十一月

二十二日までの全八回にわたり開

かれていました。

講師は、ヨーロピアンクロス

ステッチ・ハウス」主宰

アブチさん、アシスタン

トとして同会員の石川元子さ

身で市内在住の「ベアーテス・

クロスステッチ・ハウス」主催

刺繡(ししゅう)「入門編」と題

し、去年9月二十日から十一月

二十二日までの全八回にわたり開

かれていました。

講師は、ヨーロピアンクロス

ステッチ・ハウス」主宰

アブチさん、アシスタン

トとして同会員の石川元子さ

身で市内在住の「ベアーテス・

クロスステッチ・ハウス」主催

刺繡(ししゅう)「入門編」と題

し、去年9月二十日から十一月

二十二日までの全八回にわたり開

かれていました。

講師は、ヨーロピアンクロス

ステッチ・ハウス」主宰

アブチさん、アシスタン

トとして同会員の石川元子さ

身で市内在住の「ベアーテス・

クロスステッチ・ハウス」主催

刺繡(ししゅう)「入門編」と題

し、去年9月二十日から十一月

二十二日までの全八回にわたり開

かれていました。

講師は、ヨーロピアンクロス

ステッチ・ハウス」主宰

アブチさん、アシスタン

トとして同会員の石川元子さ

身で市内在住の「ベアーテス・

クロスステッチ・ハウス」主催

刺繡(ししゅう)「入門編」と題

し、去年9月二十日から十一月

二十二日までの全八回にわたり開

かれていました。

講師は、ヨーロピアンクロス

ステッチ・ハウス」主宰

アブチさん、アシスタン

トとして同会員の石川元子さ

身で市内在住の「ベアーテス・

クロスステッチ・ハウス」主催

刺繡(ししゅう)「入門編」と題

し、去年9月二十日から十一月

二十二日までの全八回にわたり開

かれていました。

講師は、ヨーロピアンクロス

ステッチ・ハウス」主宰

アブチさん、アシスタン

トとして同会員の石川元子さ

身で市内在住の「ベアーテス・

クロスステッチ・ハウス」主催

刺繡(ししゅう)「入門編」と題

し、去年9月二十日から十一月

二十二日までの全八回にわたり開

かれていました。

講師は、ヨーロピアンクロス

ステッチ・ハウス」主宰

アブチさん、アシスタン

トとして同会員の石川元子さ

身で市内在住の「ベアーテス・

クロスステッチ・ハウス」主催

刺繡(ししゅう)「入門編」と題

